

Basar 19.-20.11.2021 an St. Maria Rosenkranz | Klein, aber fein mit ganz viel Herz

Von Bettina Winkel

3. November 2021, 15:59

Stattdessen wird der Basar auf dem Vorplatz der Kirche in einem größeren Umkreis vom alten Pfarrhaus bis zum neuen Pfarrzentrum sowie in der Kirche. Das ist ganz fein geplant, damit sind wir alle gut geschützt und es sind wunderbare Stände dabei. Freut euch mit uns auf den Duft von Waffeln und gebrannten Mandeln, auf herrliche Adventskränze und -gestecke, Geschenke und Deko und vor allem die tollen Sachen vom Gepa-Fairkauf.

NEU:

Für diejenigen, die gerne etwas Herzhaftes essen, wird es Fleischkäse-Brötchen geben.

Für den Besuch der **Stände in der Kirche** gilt die **2G-Regel**.